

-965-



Viva Jesús y su Teresa en sus hijas Jesús

H. D. Saturnina.

Supongo habrá llegado bien la H. Inés. Vaya D.ª

Teresa a acompañarla a Valencia, y dale dineros de sobras por si conviene hacer depósito para el título, pues quisiera lo sacase elemental enseguida. Cuesta 16 d. Si no hay bastantes, M. Juan Peiró podría entregarlos, pues debe algo de libros, me parece, lo que te dirá M. Pauli y le podría escribir mientras están allá las Hermanas para que se los diese.

Viva Jesús y su Teresa en sus hijas de Jesús

H. D.ª. Saturnina.

Supongo habrá llegado bien la H. Inés. Vaya D.ª. Teresa a acompañarla a Valencia, y dale dineros de sobras por si conviene hacer depósito para el título, pues quisiera lo sacase elemental enseguida. Cuesta 16 duros. Si no hay bastantes, M. Juan Peiró podría entregártelos, pues debe algo de libros, me parece, lo que te dirá M. Pauli, y le podría escribir mientras están allá las Hermanas para que se los diese.

De regreso Jesús se quede en casa, escriba a sus hermanos, y que le traigan todo el dinero, pues entre dos le deben, me parece de 200 d. y se lo pueden dar; y además tiene casa y tierra, y viniendo a esa, pueden quedar en el arriendo que han de dar cada año, y cobrarlo la Compañía si no quiere venderlo, y ponerlo a crédito, que sería lo mejor, lo más seguro, y lo que menos disgustos puede darnos. Ya se lo he dicho en ésta y parece está conforme.

De regreso, Inés que se quede en ésta, escriba a su hermano y que le traigan todo el dinero, pues entre dos le deben, me parece, más de 200 duros y se los puede dar; y además tiene casa y tierra y, yendo a ésta, pueden quedar en el arriendo que han de dar cada año, y cobrarlo la Compañía si no quiere venderlo, y ponerlo a crédito, que sería lo mejor, lo más seguro y lo que menos disgustos puede darnos. Ya se lo he dicho en ésta y parece está conforme.

Debeis advertirle de del dote, caso que se saliese después de haber hecho los votos temporales, o antes de los perpetuos, se le devolverá dos terceras partes; si antes del juramento de perseverancia, la mitad; y después del juramento nada ya. Yo estoy en que lo venda todo a sus hermanos a plazos, si no puede ser todo de un golpe; mejor que lo arriende; pues no cobraremos nada o muy poco si lo arrienda. Y que no se mueva de Jesús hasta que haya hecho esto, y con escritura, y por eso debeis pedir la cédula a Adzaneta.

Debéis advertirle que del dote, caso que se saliese después de haber hecho los votos temporales, o antes de los perpetuos, se le devolverá dos terceras partes. Si antes del juramento de perseverancia, la mitad, y después del juramento, nada ya. Yo estoy en que lo venda todo a sus hermanos a plazos, si no puede ser todo de un golpe; mejor que lo arriende; pues no cobraremos nada o muy poco del arriendo. Y que no se mueva de Jesús hasta que haya hecho esto y con escritura, y para eso debéis pedir la cédula a Adzaneta.

El Abuelito de casa y Provisor San José
Todo nos lo da sin tasa, si le invocamos con fe.

El Abuelito de casa y Provisor San José
Todo nos lo da sin tasa, al invocarle con fe.

964

Mercedes tiene ya el título, y todas han sido aprobadas. Quiere ir a Jesús y ser Hermana ahora más de una, y así es la mandaremos mañana con los Barbastro, u otro día pasados los ejercicios.

Os bendice v. P. y C. y desea sea otra Teresa Jesús
en el amor y las obras

Enrique de O.

Tarragona 19/2/82.

Mr. Pauli q. averigüe quien me tiene los Bolandos
o aquel tomo grande de Santa Teresa y me lo manden
a la primera proporción, porque lo necesito.

Mandadme las cartas a ésta en estos días.

Las H^{as} todas buenas a Dios gracias, y os saludan.

Mercedes tiene ya el título y todas han sido aprobadas. Quiere ir a Jesús y ser Hermana, ahora más que nunca, y así os la mandaremos mañana con la de Barbastro, u otro día pasados los ejercicios.

Os bendice vuestro P. y C. que desea seáis otra Teresa de Jesús en el amor y las obras,

Enrique de O

Tarragona 19/2/82

M. Pauli que averigüe quién me tiene los Bolandos o aquel tomo grande de Santa Teresa y que me lo manden a la primera proporción, porque lo necesito.

Mandadme las cartas a ésta en estos días.

Las Hermanas todas buenas, a Dios gracias, y os saludan.